

無料

区政報告会開催！うめだ

予約不要・ドタ参歓OK!
に一言いいたい皆さま、
お集まりください!

●とき：令和元年9月27日(金)／午後7時から
●ところ：亀有地区センター(亀有駅南口リリオ館7F)



令和元年第2回定例会 私の一般質問に対する葛飾区の答弁

教育について

問 小学校入学時、全員に配布される防犯ブザーの携行は、守られているか伺う。

答 高学年では、携行していない児童も見受けられるので、必ず携行するよう学校を通じて指導していく。

私 防犯ブザーは、中学生になっても操作し易いところに携行して下さい。保護者の皆さま、ご協力をお願ひいたします。

まちづくりについて

問 駅ビル庁舎の整備事業は、0.1%でも電車での来庁者が増えれば、整備費約300億円も税金を使うことには区民の理解は得られると考えているのか伺う。

答 庁舎を駅前に整備することで、数の推計は困難だが、電車利用者は増えると想定している。庁舎移転の効果は、区政全体で捉えた上で、総合的に判断するもので、サービス向上と立石駅周辺の発展により、理解は得られると考える。

私 電車での来庁者がどれくらい増えるか調査する必要があります。しかし、区は「調査しない」と断言しています。約300億円もの使途、費用対効果も正しいとは言えない税金の無駄づかい。過大で無く、区の身の丈に合った総合庁舎の整備が重要です。



立石駅北口市街地再開発事業バースより

福祉について



問 介護現場では、一部の利用者や家族などによる介護職員への精神的暴力やセクシャルハラスメントなどが発生していると厚労省は公表しているが、介護事業者と職員の間には認識の違いがあり、区は何らか支援すべきではないか。

答 葛飾区介護サービス事業者協議会と意見交換し、利用者や家族から介護職員がハラスメントを受けた際の再発防止などの対策を強化する。

私 介護職員さんが、一部の利用者さんからのハラスメントが原因で離職してしまうのは悲しいことです。



子育てについて

問 保育園から屋外遊戯場への経路情報も小学校の通学同様に情報を共有するべきではないか。

答 保育事業者等の同意を得た上で、道路補修課、国道事務所、都の第五建設事務所、警視庁に情報提供できるように調整する。

私 交通事故・犯罪などから、引き続き子どもたちの安全をしっかり守ってまいります。



問 3者(北総・京成・葛飾区)協定にある新柴又駅への北総線の全列車の停車について、区はこの約束を履行させる義務があり、区民第一の立場で交渉してほしいが区の見解を伺う。

答 新柴又駅への停車は協定に明示され、区民の利便性に資するもので、今後も京成電鉄および北総鐵道に要望する。

私 30年以上も、この約束を区は今まで放置しています。区民第一で早期実現を願っています。



問 新基本計画には、新金線旅客化の開業までのタイムスケジュールの目標などを表記するのか伺う。

答 表記することは、合意形成が図られない現段階では難しいと考える。

私 総合庁舎の移転整備については、未だ合意形成が図られていないにも関わらず、2026年度頃に区役所は移転する予定とタイムスケジュールを公表しています。やりたい政策は表記し、そうでもない政策?はスルー。この矛盾を、区はどう説明しますか。



区内のパン屋さんが、子どもたちへパンの無料提供にご協力してくださっています。おやつなどにご利用ください。また、パン屋さんから、居場所まで届けてくださるボランティアさんも募集しています。

◆ 学習支援や居場所づくりをして下さっている団体の皆さま
◆ 子どもたちのために、パン屋さんのお気持ちをお受け取り下さい。
◆ お願いいたします。



◆問い合わせ先：梅田・大森
✉ omori.katsushika@gmail.com



◆ 区民の利便性と、安心・信頼して利用できる公共交通機関の早期改善・充実を!